

Roleplay Biografie:

Vor-und Nachname: Kaan Huskan

Neuer Name : Ashley Vito

ID : Visumstufe: 41

Organization : Ballas

Familie : Miri

Discord-Tag: kc1907fb#6858

IC : Alter 19

OOC – Alter : 16

Biografie deines Charakters:

Hey , mein Name ist Kaan Huskan und ich bin 19 Jahre alt und ich erzähle euch mal ein bisschen von meiner Geschichte. Ich bin in der Türkei geboren und früh nach Deutschland gekommen mit meinen Eltern . Meine Eltern wollte zusammen mit mir in die Türkei fahren zu meiner Familie , als wir in Österreich waren platzte unser reifen und wir überschlugen uns mehrfach nach einigen stunden kamen die rettungssanitäter und die polizei ich war so unter schock das ich Gar Nichts gespürt habe meine Eltern waren schwer verletzt und wurden ins Krankenhaus gebracht ich fuhr mit und wurde untersucht aber ich hatte nichts außer ein paar Schürfwunden. Am nächsten Morgen wurde mir mitgeteilt, dass meine Eltern den Unfall nicht überlebt haben, da sie zu schwer verletzt waren. Ich war ganz alleine, meine Tante kam mich aus dem Krankenhaus abholen. Ich fuhr mit meiner Tante nach Hause, ich wohnte mit ihr ein paar Monate zusammen, bis sie selbst Mutter wurde und keine Zeit mehr für mich gefunden hatte . Ich machte mich auf die Suche nach einer Wohngruppe, wo ich mein Leben leben kann. Ich fand eine Wohngruppe in Berlin, ich fuhr hin, um mir das ganze anzuschauen, es war ein tolles Gefühl. Ich hatte mich schon am nächsten Tag entschieden, dass ich da hin möchte . Am nächsten Tag packte ich meine Sachen zusammen und fuhr in die Wohngruppe, es waren jedoch 3 Mädchen und ich war der einzige Junge . Nach einigen Monaten begannen sie mich zu schminken und mir hat Spaß gemacht und ich wollte es nach einiger Zeit selber , ich begann mich denen anzupassen, ich hab mich geschminkt und hab mir auch die Nägel lackieren lassen. Ich begann mich an Jungs Aktivitäten nicht mehr zu interessieren, ich habe mich lediglich nur noch fürs Tanzen interessiert und nicht mehr fürs Fußball. Ich habe angefangen Geld zu sammeln, um eine Operation durchzuführen, die mein Leben ins besser verändern würde. Ich habe Angefangen in einer Bäckerei zu Arbeiten um an Geld zu kommen als ich gearbeitet habe ich immer eine Frau beobachtet sie war eine wunderschöne Dame ich habe sie angesprochen und ihr Name war Kayla Love ich habe mich mit ihr angefreundet und nach einiger zeit haben wir uns getroffen und sind zusammen raus gegangen und haben uns unterhalten ich habe ihr über meine Lage erzählt. Sie war immer für mich da, wir gingen zusammen tanzen, schminken und uns die Nägel machen lassen. Als sie erfuhr, dass ich mich operieren lassen möchte, stand sie voll hinter mir und hat mir sogar einen Anteil für die Operation bezahlt . Ich hatte eine Bindung mit ihr, die unvorstellbar war, sie selber hatte eine Tochter, ihr Name war Lia Love, ich habe mich mit ihr angefreundet und wir wurden beste Freundinnen . Kayla Love adoptierte mich und nach einiger Zeit sind wir in die Stadt Los Santos gezogen- Am Flughafen in Los Santos lernte ich Raul und Besi Miri kennen, sie waren 2 Geschäftsmänner aus Los Santos, ich sprach sie an und sie führten mich ein bisschen rum, währenddessen erzählte ich ihnen meine Geschichte und was in meinem Leben vor sich ging, sie nahmen mich mit zu der Familie Miri. Die

Familie Miri wurde von 4 Leuten angeführt, von Silvar Miri, Luca Miri, Besi Miri und Raul Miri 4 Brüdern, die eine eigene Familie gegründet haben. Eines Tages sprach Besi mich an und fragte mich, was ich gerne an meinem Leben ändern wollte. Ich sagte zu ihm, dass ich gerne hier bleiben würde und zu ihnen in die Familie möchte. 1 Jahr später war ich volles Mitglied der Miris, jedoch wollte ich eine Veränderung, also beschloss ich, mich dazu all mein Geld zusammenzulegen und mich umoperiert als Frau. Ich habe die Idee den 4 Brüdern erzählt und sie haben mich dabei voll unterstützt und bezahlten sogar einen Anteil, da ich noch keinen Namen hatte musste ich überlegen. Besi kam zu mir und sagte: Mein alter Hund hieß Pauline und war auch ein Ridgeback und ist leider sehr früh verstorben, also war mir klar, was für ein Name ich nehmen würde. Und da bin ich jetzt Pauline Miri, 22 Jahre alt und die Managerin der Familie Miri.

Ich hoffe euch hat meine Geschichte gefallen.

Wieso möchtest du als weiblicher Charakter spielen?

Ich möchte den Menschen Zeigen das man auch Als Transgender gutes Rp spielen kann.

Ich möchte mehr Rp strenge mit Frauen aufbauen.

Ich fühle mich als Frau einfach deutlich wohler , weshalb ich diesen Antrag zur Geschlechtsumwandlung stelle.

Situation:

Kaan-Ashley ist nur Zivilist und ist in einer netten Familie.

Schlusswort :

Ich bedanke mich herzlich für eure Zeit und euer Verständnis, alles durchzulesen. Der Grund, warum ich eine Geschlechtsumwandlung machen möchte ist, dass man als Mann eine gute Frau sein kann.